
 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)                                                                   16. November 2016 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Hauptausschusses vom 19.10.2016 
Betreff: Mündliche Anfrage des Stadtrates Andreas Scholtyssek (CDU/FDP Fraktion) 
zu Straßenbauarbeiten in Büschdorf 
TOP: Ö 9.2 
 
Herr Scholtyssek informierte, dass in Büschdorf am Altersheim ein neues Gebäude errichtet 
werde. Dadurch sei die Straße verengt, da der Fußweg und die angrenzenden Parkplätze 
gesperrt wurden. Auf der anderen Straßenseite gäbe es keinen Fußweg. Er fragte, ob diese 
Sperrungen notwendig wären und, ob es eine Möglichkeit gäbe, die Belastungen für die 
Anwohner zu reduzieren. Weiterhin wies Herr Scholtyssek darauf hin, dass es in naher 
Entfernung einen Parkplatz gäbe, dieser jedoch nicht genutzt werden kann, da dort ein 
Werbecontainer aufgestellt wurden sei. 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Inanspruchnahme der Flächen in der Franz-Maye-Straße resultiert aus dem Neubau von 
Mehrfamilienhäusern. Die Flächen dienen der Aufstellung von 2 Kränen sowie als 
Baustelleneinrichtung. Auf Grund der Größe der Kräne und der Tatsache, dass es nur auf 
der Westseite einen Gehweg gibt, wurde die Straße mit einer Restbreite von 3,0 m als 
Mischverkehrsfläche mit einer Geschwindigkeitsbegrenzung von 10 Km/h ausgewiesen. 
Andere Flächen stehen zum Bau des Wohnkomplexes nicht zur Verfügung. Die Nutzung von 
Privatflächen wurde durch die entsprechenden Eigentümer abgelehnt. Der Werbecontainer 
wurde zwischenzeitlich aus dem öffentlichen Verkehrsraum entfernt. 

 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
  


